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PESO ARGENTINO

EURO

Libra
Compra $ 6,254
Venda $ 6,270
Variação +0,06%

Dólar Turismo
Compra $ 4,969
Venda $ 4,970
Variação +0,18%

DÓLAR

Euro Comercial
Compra $ 5,352
Venda $ 5,353
Variação +0,07%

Compra
 0,006

Venda
 0,006

Variação
  +0,28%

Previsão 
do TempoMercado 

Agrícola & 
Cambial

* Referente à saca de 60 kg
* Cotação em Chapecó/SC

Milho

Soja

Trigo

Feijão Preto

Feijão Carioca

Suíno 1kg

Leite 1L

R$ 53,00

R$ 106,50

R$ 62,00 

R$ 348,00

R$ 228,00

R$ 5,30

R$ 2,17

Dólar Comercial
Compra $ 4,948
Venda $ 4,949
Variação +0,31%

Cadastro Positivo: análise e concessão 
de crédito e gerenciamento de carteira
Melhore sua análise de crédito e venda com mais segurança!

A Ascoagrin - 
Associação Empresarial 
da Fronteira, que vai 
muito além de apenas 
negativar CPFs, também 
oferece às empresas 
associadas uma série 
de convênios e serviços, 
que propiciam muitos 
benefícios e facilidades 
aos empresários e a seus 
funcionários.

Em uma série de 
matérias estamos 
explanando sobre cada 
um desses convênios e 
serviços.

Hoje explanaremos 
sobre Cadastro Positivo, 
Análise e Concessão de 
Crédito, e Gerenciamento 
de Carteira, três 
soluções oferecidas pela 
Ascoagrin, em parceria 
com a Associação 
Comercial do Paraná - 
ACP

CADASTRO POSITIVO
“É hora da sua análise 

de crédito evoluir!”.
A solução permite 

ampliar a análise e 
concessão de crédito, 
para além dos dados 
restritivos, propiciando 
mais segurança e 
oportunidades de vendas 
para o seu negócio!

O Cadastro Positivo 
oferece um score mais 
detalhado e preciso, 
baseado nos hábitos 
de pagamento do 
cliente, mais seus dados 
restritivos (negativações 
e protestos), indicadores 
de histórico e 
comprometimento 
de renda, com 
recomendação de crédito 

(Aprova ou Não Aprova), 
facilitando a tomada de 
decisão.

Propicia até 60% a 
mais de aprovação de 
crédito, em comparação à 
consulta tradicional.

Torne sua análise 
de crédito ainda mais 
assertiva com nossos 
relatórios, que reúnem 
uma ampla gama de 
dados para recomendar 
o melhor negócio: dados 
de bancos, financeiras, 
varejo e utilities (energia 
elétrica, gás, água 
telecomunicações), mais 
base negativa (registro no 
SPC, protestos em nível 
nacional, ações civis, 
falência) e indicadores 
de comprometimento de 
renda e pontualidade de 
pagamento.

GERENCIAMENTO DE 
CARTEIRA

Esta é a solução 
ideal para monitorar 
sua carteira de clientes, 
fornecedores e filiais de 
forma integrada.

Acompanhar 
diariamente a sua carteira 
de clientes é fundamental 
para diminuir riscos 
e aproveitar as 
oportunidades de 
negócios!

Com nossa solução de 
monitoramento de CNPJs, 
é possível conhecer 
melhor os seus clientes e 
fornecedores, fidelizar e 
atrair compradores!

Oferece recursos 
funcionais para ampliar 
sua visão de negócios:

Indicadores e gráficos 
segmentados de acordo 
com sua necessidade e 
segmento;

Classifique 
e acompanhe 
diariamente os riscos 
e comportamento de 
pagamentos da sua 
carteira;

Monitoramento 
integrado – Rating, dados 
cadastrais e fiscais, 
inadimplência, fraude e 
consultas – da empresa, 
sócios e participações;

Encontre novas 
oportunidades de negócio 
entre seus clientes e 
fornecedores

Previna inadimplência 
e fraudes, com alertas 
automatizados:

Relatórios e consultas 
ilimitadas e gratuitas aos 
clientes monitorados;

Agilidade na tomada 
de decisão, com opção 
de avisos diários ou 
personalizados via e-mail;

Aumento da 
lucratividade, 
reduzindo os riscos 
de inadimplência e 
aumentando a efetividade 
nas ações de cobrança.

ANALISE E 
CONCESSÃO DE 
CRÉDITO

Melhore sua análise de 
crédito e venda com mais 
segurança!

Conheça quem negocia 
com a sua empresa, antes 
mesmo de fechar a venda

Com as consultas 
da ACP / Boa Vista 
SCPC, você tem acesso 

a informações de mais 
de 350 milhões de 
consumidores e empresas 
de todo o País.  

Avalie todo o 
histórico de crédito 
de consumidores com 
nossos relatórios Pessoa 
Física (CPF)

Evite vendas para 
empresas com altas 
chances de se tornarem 
inadimplentes, com as 
consultas Pessoa Jurídica 
(CNPJ)

Com a análise de 
crédito ACP/Boa Vista 
SCPC você conta com:

Informações 
cadastrais, restritivas e 
de comportamento no 
mercado;

Avaliação da situação 
atual e histórica do 
comprador para decidir 
se a venda deve ser 
aprovada ou não;

Recomendação do 
melhor limite e número 
de parcelas para cada 
cliente;

Análise de cheques, 
reduzindo o risco de 
golpes ou falta de fundos.

INFORMAÇÕES
Para mais informações 

sobre como obter estas 
soluções empresariais, 
entrar em contato com a 
secretaria da Ascoagrin, 
pelo telefone 49-
3644.1103.

Em breve matéria com 
os benefícios de outro 
serviço ou convênio 
oferecido pela Ascoagrin 
às empresas associadas.

GERAL.
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GERAL.

Mauro De Nadal faz balanço positivo da 
missão aos Emirados Árabes Unidos
A jornada consolida parceria para a ampliação de negócios e aproximação com investidores 
potenciais em Santa Catarina

A missão catarinense 
que visitou na semana 
passada os Emirados 
Árabes Unidos 
abriu perspectivas 
de investimentos, 
intercâmbio comercial 
e cessão de tecnologia 
para aprimorar a 
segurança nas escolas do 
Estado. A avaliação é do 
presidente da Assembleia 
Legislativa, deputado 
Mauro De Nadal (MDB).

A jornada consolida 
parceria para a 
ampliação de negócios 
e aproximação com 
investidores potenciais 
em Santa Catarina. 
Aproxima o Parlamento 
com o Executivo e a 
iniciativa privada. De 
Nadal e o governador 
Jorginho Mello (PL), o 
deputado Antídio Lunelli 
(MDB), o presidente da 
Federação das Indústrias 
de Santa Catarina 
(Fiesc), Mario Cezar de 
Aguiar, a presidente da 
Acafe, Luciane Ceretta, 
e secretários de Estado 
participaram de intensa 
agenda em Dubai e Abu 
Dhabi.

“O objetivo é captar 
potenciais investidores 
para melhorar nossa 
infraestrutura, em 
portos, aeroportos e 
rodovias, ampliar o 
intercâmbio comercial, e 
conhecer processos que 
podem impulsionar a 
modernização de Santa 
Catarina. Inclusive para 
garantir mais segurança 
no contexto de nossas 
escolas”, explica o 
presidente da Alesc, 
Mauro De Nadal.

Tecnologia de ponta
Em Abu Dhabi, a 

comitiva visitou a 
empresa Edge, que 
está entre os mais 
modernos centros de 
inteligência artificial 
aplicada à segurança, 
com muitos processos 
de inovação para a área 
da educação, o que 
abre a possibilidade 
de intercâmbio em 
tecnologia voltada à 
ampliação da segurança 
nas escolas de Santa 
Catarina.

Tema que De 
Nadal está próximo, 
na condição de 

presidente do Comitê 
de Ações Integradas 
para Cidadania e Paz 
nas Escolas (Integra), 
formado por mais de 
30 entidades, com o 
objetivo de trabalhar 
propostas que garantam 
mais segurança 
aos educandários 
catarinenses.

Portos e comércio
A captação de 

investimentos de grupos 
árabes é o foco da 
missão. Em Dubai, a 
comitiva participou de 
importantes encontros 
durante a agenda oficial. 
O grupo catarinense 
foi recepcionado pelo 
Ministro do Comércio 
Exterior dos Emirados 
Árabes Unidos, Thani Al 
Zeyoudi, que abordou 
possibilidades de 
interesse dos grupos 
locais e acompanhou 
explanações sobre 
potenciais de Santa 
Catarina.

A Câmara de 
Comércio local também 
foi oportunidade para 
abertura de intercâmbio, 
com a participação do 

presidente da entidade, 
Mohammad Ali Rashed 
Lootah. Estratégia 
de negócios também 
ampliada com a recepção 
do grupo pelo presidente 
da Câmara Árabe-
Brasileira, Rafael Solimel.

Outro momento 
importante, voltado 
à modernização da 
infraestrutura portuária 
de Santa Catarina, foi a 
visita ao porto de Dubai, 
que tem administração 

da empresa DP World. 
Ali funciona um dos 
mais intensos terminais 
portuários do mundo, 
que processa com 
grande velocidade 
o desembaraço de 
containers, sem abrir 
mão dos processos de 
segurança.

“Todos esses 
momentos representam 
oportunidades”, explica 
Mauro De Nadal. “Tanto 
pelo conhecimento de 

processos como a troca 
de informações para abrir 
negócios e oportunidades 
de investimentos”, reforça 
o presidente da Alesc.

“Temos muito para 
ampliar em negócios 
e na captação de 
investimentos árabes 
para desenvolver Santa 
Catarina”, confirma o 
deputado Antídio Lunelli.

As aeronaves da Casa 
Militar do Governo do 
Paraná garantiram, mais 
uma vez, a agilidade 
necessária para o 
transporte de órgãos 
para transplante. Em 
um trabalho integrado 
com a Central Estadual 
de Transplantes da 
Secretaria da Saúde, a 
equipe da Divisão de 
Transporte Aéreo saiu 
da base, em Curitiba, 
pela manhã, e foi até 
Umuarama, no Noroeste 
do Estado, para fazer a 
captação de um fígado, 
rins, valvas cardíacas 
e córneas que podem 
salvar novas vidas.

Após a captação, o 
avião Cessna Caravan 
decolou às 13h10 de 
Umuarama e chegou 
às 14h50 em Curitiba. 
Imediatamente, um 
helicóptero da frota 
estadual partiu até 
um hospital na Região 

Metropolitana de 
Curitiba, local da cirurgia 
de transplante de 
fígado em um paciente. 
A operação desde o 
Aeroporto do Bacacheri 
até o hospital levou cerca 
de 15 minutos.

“Os órgãos, 
principalmente os mais 
importantes, têm um 
tempo de isquemia 
bastante baixo, que é o 
período em que ele pode 
ficar sem o bombeamento 
de sangue. Para o fígado, 
desde que é interrompido 
o fluxo sanguíneo do 
paciente doador, o tempo 
de isquemia é de apenas 
8 horas, então ele precisa 
estar reimplantado 
dentro desse prazo”, 
explica o capitão Ricardo 
Hoffmann, da Divisão de 
Transporte Aéreo da Casa 
Militar.

“Se não tivéssemos os 
aviões transportando os 
órgãos e encurtando a 

distância do Interior do 
Paraná com a Capital, 
ou no processo inverso, 
muito provavelmente 
esses órgãos não teriam 
viabilidade para serem 
transplantados nos 
paranaenses”, ressaltou o 
capitão Hoffmann.

Além do fígado, os 
rins foram levados de 
carro até a Central de 
Transplantes, aguardando 
um segundo exame de 
compatibilidade, que 
deve sair por volta das 23 
horas desta terça. Valvas 
cardíacas e córneas 
foram encaminhadas 
para o banco de 
tecidos, onde será feito 
o processamento e 
posterior distribuição aos 
receptores.

REFERÊNCIA 
NACIONAL

 Graças a essa 
integração e ao trabalho 
de conscientização feito 
pela Secretaria da Saúde, 

o Paraná se tornou 
referência nacional 
em doações efetivas 
de órgãos. Segundo a 
Associação Brasileira de 
Transplantes de Órgãos 
(ABTO), o Estado tinha, 
até dezembro do ano 
passado, a menor taxa de 
recusa familiar no Brasil, 
com 28%, enquanto a 
média nacional é de 43%.

No ano passado, a 
Central Estadual de 
Transplantes recebeu 
1.213 notificações, com 
486 doações efetivas 
de órgãos e tecidos. Em 
janeiro deste ano, já 
foram 91 notificações e 
38 doações efetivas no 
Estado.

Já as aeronaves da 
Casa Militar somaram 

349 horas de voo em 
2023 para o transporte 
de órgãos. Foram 
137 missões e 211 
transportados no ano 
passado. Somente em 
janeiro deste ano, houve 
46 horas de voo, que 
atenderam 16 missões e 
transportaram 29 órgãos.

SAÚDE.
Casa Militar mobiliza helicóptero e avião em transporte de órgãos 
para agilizar transplantes
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Idosos de Bom Jesus do Sul participam de atividade diferenciada
No campo society os idosos tiveram uma tarde de esporte e convívio

No Campo Society, 
localizado no Fundo de 
Vale, os idosos de Bom 
Jesus do Sul tiveram 
uma tarde diferente e 
repleta de atividades. 
O Centro de Referência 
de Assistência Social 

(CRAS), em colaboração 
com a Secretaria da 
Família, proporcionou na 
segunda-feira, dia 26, o 
“Futebol com os Idosos”, 
que fazem parte do 
Serviço de Convivência 
e Fortalecimento de 

Vínculos.
Os idosos se 

mostraram animados 
e cheios de disposição, 
evidenciando os 
benefícios da prática 
esportiva na promoção 
da saúde e do bem-estar 

na terceira idade.
Mais do que uma 

atividade física, o futebol 
proporcionou momentos 
de interação e convívio 
entre os participantes. A 
troca de experiências e 
a criação de laços foram 
aspectos ressaltados 
durante toda a partida, 
mostrando que o 
esporte é também uma 
ferramenta poderosa 
para promover a 
socialização e fortalecer 
os vínculos comunitários.

Carina Donini Ruppel, 
coordenadora do CRAS, 
destacou a importância 
de iniciativas que 
estimulem a integração 
e o fortalecimento de 
vínculos entre os idosos. 

“Fica nosso 
agradecimento ao 
Departamento de 

Esportes e ao educador 
físico Jeã Michel 
Cumiotto pelo apoio e 
parceria na realização das 
atividades, enfatizando o 

impacto positivo dessas 
colaborações na vida da 
comunidade”, concluiu 
Carina.

GERAL.

SAÚDE.

Aumento de casos de Covid-19 e Dengue preocupa 
secretaria
Deniz da Rocha detalha desafios e medidas preventivas em meio à crescente preocupação 
com a saúde na fronteira

Dionísio Cerqueira 
enfrenta um cenário 
de aumento nos casos 
de Covid-19 e uma 
alarmante pandemia de 
Dengue. O Secretário 
de Saúde do município, 
Deniz da Rocha, detalhou 
as medidas que estão 
sendo adotadas e os 
desafios enfrentados pela 
comunidade, no combate 
e controle das doenças.

“Nos últimos dias, 
notificamos oito casos 
positivos de Covid, 
algo que não víamos 
há tempos. Esse 

ressurgimento da doença 
é motivo de alerta, 
exigindo vigilância 
constante por parte das 
autoridades de saúde 
e principalmente da 
população”, destacou o 
secretário.

Além disso, Dionísio 
Cerqueira enfrenta 
uma pandemia de 
Dengue, que já teve 15 
casos confirmados, um 
aumento significativo em 
comparação com dados 
anteriores.

“Estamos 
concentrando esforços 

para conter essa 
propagação e evitar uma 
epidemia local, para isso 
é essencial que cada 
cidadão faça a sua parte, 
evitando água parada 
e mantendo ambientes 
limpos para impedir a 
proliferação do mosquito 
transmissor”, enfatizou 
Deniz da Rocha.

Para o enfrentamento 
da Covid-19, 
Deniz destacou a 
disponibilidade de 
vacinas nos postos de 
saúde e a importância 
da adoção de medidas 

preventivas básicas, 
como o uso de máscaras 
e a higienização das 
mãos. “É fundamental 
que qualquer pessoa 
com sintomas suspeitos 
procure imediatamente 
um serviço de saúde 
para avaliação e 
possível tratamento. 
Estamos enfrentando 
uma situação delicada 
e precisamos que toda 
a população adote as 
medidas preventivas 
e mais que isso que a 
comunidade colabore 
para diminuir essas 

ameaças à saúde”, 
finalizou Deniz.
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SAC - 0800 724 7220 / Deficientes Auditivos ou de Fala - 0800 724 0525. Ouvidoria -  0800 646 2519.Abra sua conta.

Segurança, praticidade e uma série de vantagens para o seu dia a dia. Ter um 

Cartão Sicredi é poder fazer suas compras pelo smartphone e organizar a 

sua vida financeira com as principais carteiras digitais do mercado, além de 

contar com a segurança dos cartões virtuais em todas as transações online.

Não é só dinheiro. É ter com quem contar.

Peça seu Cartão Sicredi.

Não é só ter um cartão 
aceito no mundo todo.
É ter com quem contar.

Ana Castela, cantora.
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Comissão avança na organização da Via Sacra 
da Tri Fronteira
O evento já é tradicional nas cidades gêmeas, normalmente é feito com a parceria das duas paróquias

Na última sexta-feira, 
dia 23 de fevereiro, 
reuniram-se no Centro 
Comunitário da Paróquia 
Nossa Senhora Aparecida, 
em Barracão, a comissão 
organizadora da 
tradicional Via Sacra da 
Tri Fronteira.

Além dos membros 

dos conselhos das 
paróquias, também 
participaram da reunião 
os representantes 
das administrações 
municipais de Barracão, 
Dionísio Cerqueira, Bom 
Jesus do Sul e Bernardo 
de Irigoyen (Argentina) e 
demais lideranças, além 

do Padre Paulo, paróquia 
de Barracão e Padre 
Silvestre, de Dionísio 
Cerqueira.

A procissão da Via 
Sacra, com encenação da 
Paixão e Morte de Jesus 
Cristo, é realizada na 
Sexta-feira Santa e, neste 
ano, será a 45ª Edição. 

O evento reúne mais de 
duas mil pessoas pelas 
ruas da Tri Fronteira e 
ocorrerá no dia 29 de 
março de 2024, com 
início às 18:00 horas.

O início da procissão 
está previsto para iniciar 
em frente ao Centro 
de Eventos de Dionísio 

Cerqueira no bairro 
Três Fronteiras com a 
encenação da última 
ceia, e a prisão de Jesus 
Cristo percorrendo palas 
ruas dos dois municípios 
de Barracão e Dionísio 
Cerqueira, finalizando 
no Lago Intermunicipal 
do Parque Turístico 

Ambiental da Integração.
Na ocasião foram 

discutidos assuntos 
como rota e organização 
dos grupos, bem como 
parceria dos municípios 
para a realização da 45ª 
Edição da Via Sacra da 
Fronteira.

GERAL.

Município recebe Selo Ouro de referência pela sala do empreendedor
Reconhecimento do Sebrae/PR destaca excelência no atendimento aos empreendedores locais

A Sala do 
Empreendedor de Bom 
Jesus do Sul alcançou 
mais um marco 
significativo ao ser 
premiada com o Selo 
Ouro em atendimento 
aos clientes pelo Sebrae/
PR. A cerimônia de 
premiação ocorreu 
nos dias 21 e 22 de 
fevereiro, durante o 
Encontro Estadual Sala 
do Empreendedor e 
Ponto de Atendimento, 
em Curitiba, onde Vilson 
Roberto dos Santos e 
Roberson Peniccioli, 
representantes do 

município, foram 
honrados com 
esse importante 
reconhecimento.

Receber o Selo Ouro, 
valida o compromisso e 
a qualidade do trabalho 
desenvolvido pela equipe 
da Sala do Empreendedor 
em auxiliar os 
empreendedores, 
empresários e 
comerciantes locais. 

A conquista do Selo 
Ouro reflete o empenho 
constante em fornecer 
serviços de excelência, 
visando facilitar a 
abertura, funcionamento 

e capacitação das 
empresas do município.

Através da Sala do 
Empreendedor, são 
oferecidos diversos 
serviços gratuitos, 
demonstrando o 
compromisso com o 
crescimento dos negócios 
e a geração de renda 
local.

O reconhecimento 
pelo Selo Ouro não 
apenas valida os esforços 
contínuos da Sala do 
Empreendedor, mas 
também reforça o papel 
que o órgão desempenha 
na promoção do desenvolvimento econômico e empresarial de Bom Jesus do Sul.

GERAL.
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Meditações a partir da morte de Abílio 
Diniz

ABÍLIO DINIZ faleceu no dia 18 de fevereiro. Não 
postei nada porque não tinha motivo, porque eu sou 
um, como tantos brasileiros que o conheciam, ouviam 
e admiravam, mas nunca tive a oportunidade de 
encontrar com ele, muito embora já houvesse pensado 
e desejado. Até um dia mandei uma mensagem inbox 
para ele dizendo da minha admiração. 

Eu sou padre, mas sempre gostei de pessoas 
que empreendem e sempre gostei de saber de suas 
histórias, seus desafios e jeito de lidar com a vida e 
com os empreendimentos. Sabe, isso é de cada um. 
Cada um de nós tem os nossos interesses e gostos e 
personalidades diferentes. 

Quando veio a primeira notícia do estado de saúde 
dele, que tinha vindo de avião com UTI, dos Estados 
Unidos, já fiquei pensando. Pensei! Ele tem 87 anos, 
pode ser que seja grave mesmo, afinal o corpo já não 
tem a mesma resistência de jovem. 

Logo mais à noite veio a notícia de sua morte e já 
me interessei de acompanhar o que ia aparecer sobre 
ele na TV e internet. Eu acompanhei várias palestras 
dele no YouTube e também as entrevistas que ele 
fazia na CNN. Todas tinham um foco em temas de 
interesse nacional, sobre os rumos da economia, da 
política, e também sempre com viés relacionados ao 
ser humano, a felicidade e sobre a importância de 
acreditar. 

Lembro de ter ouvido dele que fazia terapia uma 
vez por mês e, isso, eu já falei em palestras, dizendo 
que todos temos que ter ajuda para sermos um pouco 
melhores a cada dia. Eu também trabalho com terapia 
e incentivo as pessoas a fazerem. Acho que o ser 
humano pode melhorar muito com a ajuda de outros. 

Confirmei, também, assistindo a reportagens 
sobre ele, que o seu propósito de vida era ser feliz e 
compartilhar essa felicidade com outros, inspirar e 
motivar as pessoas. Esse tema da felicidade é o que 
sempre partilho com todos. Afinal, nós queremos 
ser felizes e Deus também quer isso para nós. Basta 
buscar e encontrar o caminho, que é possível a todos. 

Logo, também fui ao Instagram e vi uma de suas 
últimas postagens. Eu percebi que tinha visto o vídeo 
quando ele postou lá em janeiro. Nesse vídeo, ele 
estava na neve nos Estados Unidos e disse que estava 
se recuperando de duas cirurgias no joelho, por isso 
não ia esquiar, mas que adorava esquiar e adorava a 
neve. Pensei! Bom, ele sempre fez isso, por isso quer 
continuar, quer fazer aquilo que sempre fez, até o fim, 
muito embora, te juro que pensei, mas ele já tem 87 
anos e ainda quer esquiar? 

Também foi realizada uma reunião técnica para alertar sobre o cenário 
da dengue em algumas regiões, além de preparar os profissionais para 
o aumento de casos da doença neste começo do ano

A governadora do 
Estado em exercício, 
Marilisa Boehm, a 
Secretária de Estado da 
Saúde, Carmen Zanotto 
e o Diretor da Vigilância 
Epidemiológica de 
Santa Catarina, João 
Augusto Brancher Fuck 
assinaram na manhã 
desta quinta-feira, 22, 
o Decreto Emergencial 
Epidemiológico em 
razão da Infestação do 
mosquito Aedes aegypti 
em Santa Catarina. O 
ato ocorreu na sede da 
Defesa Civil, em Joinville, 
um dos municípios mais 
afetados pela doença e 
que, até agora, registra o 
maior número de óbitos 
por dengue no estado.

O elevado número de 
municípios infestados 
pelo mosquito Aedes 
aegypti; o elevado 
número de casos 
prováveis de dengue 
notificados quando 
comparado ao mesmo 
período de 2023; o 
registro de óbitos em 
decorrência da dengue e 
a ocorrência de eventos 
que apresentam potencial 
risco de extrapolação da 
capacidade de resposta, 
bem como de saturação 
do Sistema Único de 
Saúde (SUS) sob a direção 
municipal e estadual são 
as justificativa para que o 
Governo do Estado lance 
mão do instrumento.

A governadora do 
Estado em exercício, 
Marilisa Boehm, ressaltou 
que o Estado de Santa 
Catarina está engajado 
no combate à dengue. 
“Vamos vencer essa 

doença, nós precisamos 
agora é a ajuda da 
população, sem essa 
ajuda não conseguiremos 
vencer o mosquito da 
dengue. Temos que estar 
irmanados para combater 
o mosquito da dengue, 
então eu peço a toda 
a população a máxima 
colaboração. Joinville é 
uma cidade que chove 
muito, é uma cidade 
quente, então uma cidade 
propícia à multiplicação 
desse mosquito, então eu 
peço a toda a população 
que todos os dias deem 
uma olhada nas suas 
casas”.

Além da assinatura do 
Decreto de Emergência, 
foram apresentadas as 
peças da campanha de 
comunicação do Governo 
do Estado, que passou 
a ser veiculada nesta 
semana nas mídias 
online e offline, como: TV 
aberta e fechada, rádios, 
terminais, sites, jornais, 
redes sociais, busdoor, 

painéis externos, entre 
outros.

“O aumento de casos 
em relação ao ano 
anterior e o elevado 
número de municípios 
infestados pelo Aedes 
aegypti, a ocorrência 
de óbitos pela doença 
fazem com que seja 
necessário esse momento 
de mobilização. A 
importância de um 
decreto de emergência 
é facilitar as ações do 
governo do Estado em 
apoio aos municípios, 
para que a gente 
consiga ter um melhor 
controle do mosquito e 
também um atendimento 
adequado e rápido dos 
casos que a gente sabe 
que é a hidratação 
adequada desde o 
primeiro momento do 
diagnóstico, diminui 
a evolução para casos 
graves e mortes”, enfatiza 
Secretária de Estado da 
Saúde, Carmen Zanotto.

Santa Catarina tem 

17.696 casos prováveis 
de dengue em 177 
municípios, o que 
representa um aumento 
de 650% quando 
comparado ao ano de 
2023. Considerando o 
atual cenário, além do 
decreto de emergência 
e da intensificação das 
ações, é fundamental que 
a população compreenda 
o risco de manter 
hábitos que permitam a 
reprodução do mosquito 
Aedes aegypti. “Por isso, 
é preciso um esforço 
conjunto entre o poder 
público e a população 
no controle do Aedes 
aegypti. Mais do que 
nunca, é fundamental 
verificar locais que 
possam acumular água e 
eliminá-los. Essa continua 
sendo a melhor estratégia 
de prevenção contra a 
doença”, reforça o diretor 
da DIVE, João Augusto 
Brancher Fuck.

SAÚDE.

Santa Catarina decreta situação de 
emergência por causa da dengue

Assistência Social de SC participa de Encontro Estadual de Políticas para as Mulheres 
no Paraná

A Secretaria de Estado da 
Assistência Social, Mulher e 
Família (SAS), está participando 
do II Encontro Estadual de 
Políticas para as Mulheres, em 
Curitiba, no Paraná. O objetivo 
do evento, que segue até a 
quinta-feira, 29, é promover 
um debate inclusivo sobre as 
principais questões que afetam 
as mulheres em ambientes 
sociais e políticos. Nesta edição, 

o tema é o “Fortalecimento 
da Rede de Proteção e 
Enfrentamento às Violências 
contra as Mulheres”.

A secretária da SAS, Maria 
Helena Zimmermann, ressalta 
que o Governo de Santa 
Catarina é um estado que 
desenvolve diversas políticas 
públicas para mulheres e 
que busca constantemente 
avanços nessa área. Segundo 

ela, participar de eventos 
de outros estados é muito 
importante, principalmente 
pela troca de experiências. 
“Estamos muito felizes de estar 
aqui no Paraná reafirmando 
neste evento o compromisso do 
Governo do Estado com todas 
as catarinenses e promovendo 
a articulação com estados 
vizinhos que tem realidades 
muito parecidas com a nossa. 
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COOPERATIVISMO.

Plano Safra 23/24: Sicredi libera 
R$ 34,5 bilhões até janeiro
Valor representa aumento de 11% em relação ao 
mesmo período da safra anterior

O Sicredi, instituição 
financeira cooperativa 
com presença em todo 
o país, liberou R$ 34,5 
bilhões aos produtores 
rurais nos primeiros sete 
meses do Plano Safra 
2023/24 (julho a janeiro). 
O valor representa um 
crescimento de 11% 
em relação ao mesmo 
período do ano-safra 
anterior e foi concedido 
por meio de 211 mil 
operações. 

Custeio foi a 
finalidade com maior 
representatividade nas 
liberações. Ao todo, 
foram R$ 18,6 bilhões, 
um crescimento de 
15% em relação ao ano 
anterior, chegando a mais 
de 138 mil operações. 
Investimentos registrou 
o montante de R$ 7,6 
bilhões no período, com 
mais de 38 mil operações.

As operações 
realizadas via Programa 
de Apoio ao Médio 
Produtor Rural (Pronamp) 
atingiram o montante 
de R$ 8,5 bilhões, 

representando um 
crescimento de 27%. Já 
via Programa Nacional 
de Fortalecimento da 
Agricultura Familiar 
(Pronaf) foram liberados 
R$ 8,1 bilhões por meio 
de 121 mil operações. 
Também em atendimento 
aos produtores, foram 
liberados R$ 7,6 bilhões 
por meio da Cédula de 
Produto Rural (CPR).

Os recursos liberados 
via Programas do 
Banco Nacional de 
Desenvolvimento 
Econômico e Social 
(BNDES) também 
tiveram um crescimento 
expressivo. Ao todo, 
foram R$ 5,1 bilhões, 
aumento de 50% em 
comparação com o 
mesmo período da 
safra anterior.  No ano 
de 2023, o Sicredi 
foi o principal agente 
financeiro na concessão 
de recursos do banco de 
fomento. 

“Nosso relacionamento 
próximo e presença nas 
comunidades rurais 

possibilita a oferta das 
melhores soluções aos 
produtores, com base 
em suas necessidades. O 
Sicredi é a segunda maior 
instituição financeira 
do Brasil em carteira 
agro e nossa busca é 
por oferecer condições 
justas para os produtores, 
pois temos interesse 
genuíno no fomento do 
agronegócio há mais de 
um século” afirma Thiago 
Rossoni, superintendente 
de Agronegócio do 
Sicredi.

O Sicredi é a segunda 
maior instituição 
financeira do Brasil 
em carteira agro, que 
atualmente ultrapassa os 
R$ 83,4 bilhões em saldo. 
Por meio de mais de 2,6 
mil agências, distribuídas 
em 1,9 mil municípios 
de todas as regiões 
do Brasil, a instituição 
atende a mais de 700 mil 
produtores rurais, sendo 
95% pequenos e médios 
produtores.

Vereador renúncia ao cargo de 1º Secretário
Com a renúncia de Diego Poletto, o vereador Valentim Borges foi eleito 1º Secretário da mesa diretora da 
Câmara de Dionísio Cerqueira

Na segunda sessão 
ordinária da Câmara de 
Vereadores de Dionísio 
Cerqueira, realizada na 
segunda-feira, dia 26, um 
fato já anunciado agitou 
os trabalhos legislativos. 
O vereador Diego Poletto, 
ocupante do cargo de 
1º Secretário da mesa 
diretora, apresentou 
formalmente a sua 
renúncia em plenário.

A renúncia de 
Poletto, anunciada 
durante a sessão, gerou 
questionamentos sobre 
os motivos que o levaram 
a tomar essa decisão.

“Desde que estou 
nesta casa de leis, há um 
protocolo para chamada 
dos vereadores e ao final 
de cada sessão sempre 
foi realizado o sorteio 
para uso da palavra livre, 
na última sessão no 
entanto fui questionado a 
respeito da transparência 
na hora do sorteio, senti 
que duvidaram do meu 

caráter, isso me levou 
a apresentar o ofício 
pedindo para me afastar 
da Mesa Diretora”, 
explicou o vereador, que 
teve seu pedido aprovado 
pelos demais vereadores.

De acordo com o 
presidente da casa, 
vereador Claudiomiro 
Pavan, foi uma surpresa 
a apresentação do pedido 
de renúncia.

“A Câmara recebeu 
com surpresa o ofício 
do primeiro secretário 
da mesa diretora, 
apresentando sua 
renúncia ao cargo, porém 
o pedido foi aprovado e 
diante disso realizamos 
uma nova votação para 
a escolha do vereador 
que ocupará o cargo. 
Foi feita a votação e 
resultou eleito o vereador 
Valentim Borges da Silva, 
que passa então a ser o 
primeiro secretário da 
mesa”, comentou Pavan.

Após a eleição, o 

vereador Valentim Borges 
agradeceu a confiança 
e se comprometeu a 
exercer o cargo da 
melhor maneira.

“Eu coloquei o meu 

nome à disposição e 
recebi os oito votos, nove 
com o meu, para fazer 
parte como primeiro 
secretário aqui da mesa 
diretora dessa casa, assim 

aumenta ainda mais o 
meu compromisso com 
a população e também 
dentro do legislativo, 
compromisso que 
pretendo cumprir sempre 

da melhor maneira”, 
concluiu o vereador.

GERAL.
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GERAL.

Na segunda-feira, 
dia 26, o Centro 
de Referência em 
Assistência Social 

(CRAS), de Bom Jesus 
do Sul em parceria 
com a Secretaria da 
Família, deu início às 

atividades do ano de 
2024 para o grupo de 
idosos que participam 
do coral da cidade. 

Sob a coordenação de 
Carina Donini Ruppel, 
o encontro foi marcado 
por momentos de 
alegria e harmonia.

O coral é mais do que 
uma simples atividade 
artística. Ele tem como 
objetivo principal 
promover a integração 
social, resgatar a 
autoestima e fortalecer 
os vínculos entre os 
participantes. 

Durante a tarde, 
os idosos puderam 
desfrutar de 
momentos de diversão, 
encontrando na música 
uma forma de expressão 
e conexão com os 
outros membros do 
grupo.

À frente das aulas 
está o professor 
Ederson Dresch, 
carinhosamente 
conhecido como 
Edynho. Com 
sua experiência e 
dedicação, ele utiliza 

sua experiência na 
música e na educação 
para conduzir as 
atividades de forma 
dinâmica e envolvente, 
proporcionando 
aos participantes 
uma experiência 
enriquecedora e 
gratificante.

A participação no 
coral permite que os 
idosos expressem suas 
emoções por meio da 
música, fortalecendo 
a autoconfiança e 
promovendo a interação 
entre os membros do 
grupo. Além disso, 
é uma oportunidade 

de aprender 
novas habilidades 
e desenvolver 
a criatividade, 
estimulando o 
crescimento pessoal em 
todas as idades.

O CRAS e a Secretaria 
da Família reconhecem 
a importância de 
oferecer atividades 
como o coral para 
promover o bem-
estar e a qualidade 
de vida dos idosos, 
contribuindo para o seu 
envelhecimento ativo e 
saudável.

Primeiro encontro de 2024 aconteceu no início dessa semana 

Grupo de Coral da cidade se reúne em 
primeira atividade de 2024

cantor welligton pedro

CIRCUITO CULTURAL

arte e valores
mar
09

Grupo de Danças Folclóricas Himmelblau

A PARTIR DAS 21H30
GRUTA SÃO CRISTÓVÃO EM SÃO JOSÉ DO CEDRO
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Com início das concessões, atendimento aos usuários tem novos 0800 nos lotes 1 e 2
O Departamento de Estradas 

de Rodagem do Paraná (DER/
PR), autarquia da Secretaria de 
Infraestrutura e Logística (SEIL), 
vai encerrar os serviços de 
operação de tráfego rodoviário 
nas rodovias concedidas do 
lote 1 e lote 2 a partir das 
23h59m59s desta terça-feira 
(27). Imediatamente às 0h 
desta quarta-feira começam a 
ser utilizados os serviços das 

novas concessionárias, sendo a 
Via Araucária responsável pelo 
lote 1, no telefone 0800 277 
0376, e a EPR Litoral Pioneiro 
pelo lote 2, com o telefone 
0800 277 0153.

As duas empresas vão cuidar 
dos serviços de guinchos 
mecânicos leves e pesados, 
veículos de inspeção de 
tráfego, veículos de apoio ao 
usuário, caminhão-pipa para 

auxiliar o Corpo de Bombeiros, 
caminhão boiadeiro para lidar 
com animais soltos na pista, e 
também ambulâncias. Confira 
a quantidade de veículos por 
lote AQUI.

Nas demais rodovias federais 
e estaduais do antigo Anel de 
Integração, o DER/PR continua 
atuando com esses serviços, 
que podem ser acionados pelo 
telefone 0800 400 0404.
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Campeonato de Futebol Suíço em Barracão realiza 
rodada com jogos emocionantes
Secretário de Esportes, Márcio de Camargo, deu detalhes sobre a rodada e os próximos jogos

ESPORTES.

No último sábado, dia 
24, o Estádio Palmeirinha 
em Barracão foi palco da 
abertura do Campeonato 

Municipal de Futebol 
Suíço. O evento marcou o 
início de uma competição 
que promete agitar a 

cidade.
Após o evento 

inaugural no final de 
semana anterior, no 
domingo, dia 24, as 
partidas continuaram no 
estádio da Palmeirinha, 
com uma excelente 
presença de público. 
A ação esportiva não 
se limitou ao estádio 
principal, com jogos 
emocionantes, mas 
também no interior, na 
Linha Nova.

O Secretário de 
Esportes, Márcio de 
Camargo, destacou o 
apoio da Administração 
Municipal para o 
desenvolvimento e a 
promoção do esporte na 
região.

Além do campeonato 
de futebol suíço, Márcio 
de Camargo detalhou a 
participação das equipes 
em outros torneios, 
incluindo o vôlei feminino 
que foi representado de 
maneira excelente pelas 

barraconenses. 
“É muito importante 

continuar promovendo 
e organizando eventos 
esportivos, tanto para 
atletas adultos quanto 
para jovens que estão 
começando suas carreiras 
esportivas”, afirmou o 
secretário.

Ainda de acordo 
com Márcio, a primeira 
rodada foi concluída 
com sucesso, e o foco 
agora está nas próximas 
partidas. 

No próximo final de 
semana (02/03 e 03/03), 
os jogos acontecerão no 
distrito de São José, onde 
deverá acontecer também 
um almoço.

“O campeonato 
de futebol suíço 
não é apenas sobre 
competição; é sobre 
unir a comunidade em 
torno de uma paixão 
compartilhada pelo 
esporte, e através da 
organização, Barracão 

está pronta para mais 
uma emocionante 
temporada de jogos e 
celebrações esportivas”, 

concluiu o secretário.
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Horóscopo da Semana
ÁRIES
DE 21/03 A 20/04

Sua postura tende a ganhar assertivida-
de no trato humano, mas sem perder o 
carisma. Os encontros da Lua com Marte 
e Vênus no circuito dos relacionamentos 
sociais persistem, podendo favorecer a 
fruição de prazeres coletivos e ações cola-
borativas em prol de objetivos 

TOURO
DE 21/04 A 20/05

Nesta fase, o envolvimento com as de-
mandas pode ficar mais prazeroso. A Lua 
segue harmonizada a Marte e Vênus no 
circuito do trabalho, o que lhe deixa moti-
vada frente às suas metas, enquanto ideias 
criativas dão impulso à proatividade.

GÊMEOS
DE 21/05 A 20/06

Procure valorizar experiências que lhe per-
mitam aliar diversão e aprendizado. Seu 
lado sociável pode ficar em destaque com 
a Lua harmonizada a Marte e Vênus entre 
o setor dos prazeres e da espiritualidade.

CÂNCER
DE 21/06 A 21/07

Momento favorável para colocar o convívio 
em ordem e fazer mudanças pontuais que 
deixem o ambiente doméstico mais con-
fortável. O lar tende a se revelar fonte de 
grande prazer e cumplicidade nas relações, 
pois a Lua segue harmonizada a Marte e 
Vênus no circuito da vida íntima.

LEÃO
DE 22/07 A 22/08

Busque motivar as pessoas queridas, 
dando-lhes apoio prático e emocional. As 
parcerias podem ficar agradáveis com a 
Lua harmonizada a Marte e Vênus entre o 
setor comunicativo e o de relacionamen-
tos, o que favorece o compartilhamento de 
interesses culturais.

VIRGEM
DE 23/08 A 22/09

Sua postura pode se dinamizar na gestão 
de recursos, dando-lhes versatilidade. 
Procure zelar pela qualidade do dia a dia 
da harmonia lunar com Marte e Vênus 
entre o setor material e o das rotinas, 
permitindo-lhe atuar de maneira proativa 
e prazerosa em prol das demandas.

LIBRA
DE 23/09 A 22/10

É fundamental se permitir usufruir de pra-
zeres individuais e coletivos. A Lua segue 
por seu signo no setor social, podendo 
sugerir um momento em que a autoestima 
e a autoconfiança se fortalecem, o que 
favorece as metas pessoais e a defesa dos 
seus interesses perante grupos.

ESCORPIÃO
DE 23/10 A 21/11

O lar pode se destacar como um importan-
te apoio prático e emocional, ajudando no 
seu fortalecimento. A harmonia lunar com 
Marte e Vênus entre a área de crise e a 
familiar tende a favorecer uma abordagem 
prazerosa em prol da qualidade da vida 
íntima e dos relacionamentos.

SAGITÁRIO
DE 22/11 A 21/12

Os lazeres culturais podem ganhar evi-
dência, o que acaba lhe aproximando de 
alguns contatos. A interação humana ten-
de a ficar mais prazerosa nesse momento 
de harmonia lunar com Marte e Vênus 
no segmento amizades, promovendo uma 
estimulante troca de conhecimento.

CAPRICÓRNIO
DE 22/12 A 20/01

É preciso buscar harmonia entre os valo-
res pessoais, suas paixões e metas na car-
reira. Sua disposição para o trabalho pode 
se elevar frente à harmonia lunar com 
Marte e Vênus no eixo profissional-mate-
rial, o que contribui com a produtividade e 
com o exercício prazeroso.

AQUÁRIO
DE 21/01 A 19/02

Este momento astrológico tende a 
favorecer a expressão da sua identidade 
com dedicação. A Lua segue pela área 
espiritual, podendo fortalecer seus valores 
e ideais perante a vida, enquanto promove 
uma ampliação das sensibilidades em prol 
do seu fortalecimento.

PEIXES
DE 20/02 A 20/03

Procure aproveitar os prazeres íntimos. O 
recolhimento emocional e físico pode se 
revelar fonte de grande bem-estar, além de 
recurso estratégico no enfrentamento dos 
desafios, visto que lhe ajuda a se estruturar 
emocionalmente ou ponto de vista prático.

Últimos 
lançamentos

 

DEMON SLAyER: PARA A VILA DO ESPADAChIM

Demon Slayer: Para a Vila do 
Espadachim é um corte especial que 
mostrará os dois últimos episódios 
da segunda temporada totalmente 
remasterizados para 4K para cinema 
e uma hora de material inédito. Após 
o cruel assassinato de sua família, 
Tanjiro Kamado, um menino de bom 
coração, decide se tornar um caçador 
de demônios na esperança de transfor-
mar sua irmãzinha Nezuko novamente 
em humana. Junto com seus amigos 
Zenitsu e Inosuke, e um dos membros 
de mais alto escalão do Demon Slayer 
Corps, Tengen Uzui, Tanjiro embarca 
em uma missão noDistrito do Entrete-
nimento onde encontram os formidá-
veis     demônios de alto escalão Daki e 
Gyutaro. 

O MENINO E A GARÇA

Indicado ao Oscar de Melhor Ani-
mação, O Menino e a Garça faz parte 
do catálogo do Studio Ghibli e conta 
com a direção de Hayao Miyazaki. 
Baseado no livro de Genzaburo Yoshi-
no de 1937, o longa conta a história 
de Mahito Maki, um jovem que vive 
no Japão. Após a morte de sua mãe, 
Mahito se muda com a família para 
uma propriedade no campo junto 
com sua nova madrasta, onde uma 
série de eventos misteriosos o levam 
a uma torre antiga e isolada, lar de 
uma garça travessa. Quando sua ma-
drasta desaparece, o menino segue a 
garça e entra num mundo fantástico, 
habitado pelos vivos e pelos mortos, 
e embarca em uma jornada épica ao 
lado da garça que o guia a descober-
tas sobre os segredos deste mundo e 
a verdade sobre si mesmo.

 

O JOGO DA MORTE

O Jogo da Morte é um filme egíp-
cio de drama e suspense baseado no 
jogo real conhecido como Baleia Azul, 
que se popularizou mundialmente 
em 2017. No longa, uma jovem tenta 
desvendar o mistério por trás da morte 
da irmã, que cometeu o suicído, após 
a taxa desse ato entre os adolescentes 
disparar misteriosamente. As autori-
dades começam uma investigação por 
meio da internet para descobrir o que 
está por trás do caso. O que desco-
brem é uma imensa rede de violência, 
ameaças e manipulações entre jovens 
do mundo inteiro por meio de jogos 
de desafios na internet fazendo com 
que os mesmos levem a tirar a própria 
vida.
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A Tri Fronteira se fortalece como destaque no 
turismo regional
Conheça os pontos turísticos e atividades que celebram a diversidade cultural e natural deste destino fascinante

Localizada entre 
Brasil e Argentina, a Tri 
Fronteira é uma região 
encantadora que oferece 
uma experiência única, 
onde você pode estar 
em três cidades, dois 
estados e dois países 
simultaneamente. 

Colonizada por 
italianos e alemães há 
mais de um século, este 
lugar histórico é o lar 
de uma rica mistura de 
culturas. Desfrute de 
um clima agradável e 
pôr-do-sol deslumbrantes 
enquanto compartilha 
momentos felizes com 
sua família à beira 
do lago internacional 
do Parque Turístico 
Ambiental da Integração. 

A região da Tri 
Fronteira possui 
peculiaridades únicas no 
mundo, de divisa seca 
entre dois países, três 
estados e três cidades, 

região com beleza natural 
e a diversidade cultural.

Considerado um 
destino de compras, a 
região da Tri Fronteira 
recebe milhares de 
turistas por ano, 
motivados pela variedade 
de vinhos argentinos, 
que são oferecidos na 
Tri Fronteira por preços 
bastante baixos.

Para o turista, outros 
locais são pontos de 
parada, para registro ou 
para curiosidade. Vamos 
destacar os pontos 
turísticos da Tri Fronteira

Marco Grande – Tri 
Fronteira

Visite o Marco Grande, 
um monumento histórico 
com mais de 100 anos, 
que celebra a demarcação 
e definição da linha de 
fronteira entre Brasil 
e Argentina. Instalado 
bem na linha divisória, 
o Marco Grande permite 

que você fique com uma 
perna no Brasil e a outra 
na terra dos Hermanos.

Lago Internacional – 
Tri Fronteira

Demarcando a 
fronteira entre Brasil 
e Argentina, o Lago 
Internacional da Fronteira 
é um local preferido para 
passeios e caminhadas. 
Descendentes de 
imigrantes europeus 
vindos do Rio Grande do 
Sul tornaram o local um 
ponto de encontro para a 
degustação de chimarrão 
(ou tereré (Brasil) ou 
tererê (Argentina)), além 
de uma pipoca saborosa 
para acompanhar.

Marco dos 8 Pontos – 
Tri Fronteira

Localizado na Avenida 
Internacional, o Marco 
das Três Fronteiras 
permite aos visitantes 
uma experiência única: 

colocar um pé no Paraná, 
outro em Santa Catarina, 
e uma das mãos na 
Argentina. Uma parada 
obrigatória para quem 
visita à região.

Cânion do 
Assentamento – 
Dionísio Cerqueira

O Cânion do 
Assentamento é um 
convite à aventura e ao 
contato com a natureza, 
com seu complexo de 
cachoeiras e uma queda 
d’água de 62 metros. A 
trilha de acesso íngreme 
proporciona momentos 
emocionantes aos 
visitantes que buscam 
aventura. Um outro 
local, a cachoeira do 
Toldo oferece um lugar 
agradável para desfrutar 
momentos felizes.

Igreja São José – 
Barracão

A Igreja Histórica de 

São José, totalmente 
construída em madeira 
trabalhada, mantém suas 
características originais 
e é única na região. Com 
mais de 70 anos, esse 
patrimônio histórico de 
Barracão é um destino 
ideal para buscar uma 
conexão espiritual e 
apreciar a tranquilidade.

Complexo de Santa 
Emília – Barracão

A Gruta de Santa 
Emília de Rodat convida 
para o fortalecimento da 
fé, com as águas santas 
de Santa Emília, além de 
inspirar a religiosidade 
na gruta. Os devotos 
costumam deixar 
pertences em uma sala 
especial como forma 
de bênção, enquanto a 
infraestrutura do local 
permite fazer almoços e 
piqueniques em família.

Caminho dos Vinhos
Embora não tenha 

vinhedos, a Tri Fronteira 
oferece os melhores 
vinhos do mundo pelos 
melhores preços. Explore 
o Caminho dos Vinhos 
em Bernardo de Irigoyen, 
visitando as principais 
adegas e adquirindo 
vinhos de qualidade 
internacional.

A Tri Fronteira é muito 
mais do que um encontro 
de fronteiras geográficas; 
é um encontro de 
culturas, paisagens e 
experiências únicas. Com 
uma mistura fascinante 
de história, natureza e 
diversidade, este destino 
encantador cativa os 
visitantes e os convida a 
explorar seus tesouros 
escondidos. 

Venha descobrir a 
magia da Tri Fronteira 
e deixe-se envolver 
pela sua beleza e 
autenticidade.

Marco Grande - Tri Fronteira Lago Internacional - Tri Fronteira Marco dos 8 Pontos - Tri Fronteira

Cânion do Assentamento – Dionísio Cerqueira Igreja São José – Barracão Complexo de Santa Emília – Barracão
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Campeonato Municipal de Futebol de Campo 
2024 inicia em Dionísio Cerqueira
O confronto de início do campeonato foi realizado na comunidade de Maria Preta, e assim reacendeu a 
paixão pelo futebol

ESPORTES.

A comunidade de 
Maria Preta foi palco, na 
tarde de sábado, dia 24, 
do início do Campeonato 
Municipal de Futebol 
de Campo edição 2024, 
marcando o retorno da 
competição. Apesar da 
chuva logo no início da 

tarde, nada foi capaz de 
desanimar os entusiastas 
do futebol, que 
compareceram em massa, 
demonstrando todo o 
apoio às suas equipes e 
dando início a mais uma 
temporada repleta de 
emoções e rivalidades 

saudáveis.
O pontapé inicial foi 

dado com um embate 
de alto nível entre duas 
equipes de prestígio, o 
Harmonia de Maria Preta, 
consagrado campeão da 
primeira divisão no ano 
anterior e anfitrião do 

evento, e o Canarinho 
de Linha Araras, que 
conquistou o título da 
segunda divisão na 
temporada 2023.

A partida foi marcada 
por lances emocionantes 
e belos gols, culminando 
com uma vitória 

incontestável do 
Harmonia, que dominou 
o confronto com um 
placar expressivo de 7 a 
1 sobre o adversário.

A administração de 
Dionísio Cerqueira, por 
meio do Departamento 
de Esportes, parabenizou 

todos os dirigentes que 
inscreveram suas equipes 
para o campeonato, 
reconhecendo o esforço 
e a dedicação de cada um 
na promoção do esporte 
local.
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Memorial do Holocausto em São Paulo 
anuncia reprodução da casa de Anne Frank

A história de Anne 
Frank é uma das 
mais comoventes e 
emblemáticas do século 
XX. Nascida em 12 
de junho de 1929, em 
Frankfurt, na Alemanha, 
Anne ganhou seu diário, 
apelidado de Kitty, em 
seu décimo terceiro 
aniversário. O que 
começou como o registro 
dos eventos cotidianos de 
uma jovem garota logo 
se transformou em um 
testemunho poderoso da 
perseguição nazista aos 
judeus durante a Segunda 
Guerra Mundial.

A notícia da inclusão 
de uma réplica da 
Casa de Anne Frank no 
Memorial do Holocausto 
e da Imigração Judaica 
em São Paulo é um marco 
emocionante. Esta réplica 
será uma extensão do 
espaço existente, com 
dois andares dedicados 

à memória da jovem 
Anne e de todos os 
que sofreram com a 
intolerância e a violência 
do Holocausto.

A autorização para 
esta iniciativa veio 
diretamente do museu 
em Amsterdã, onde a 
Casa de Anne Frank é 
uma atração turística e 
um local de reflexão para 
milhões de visitantes a 
cada ano. Esta réplica não 
só honrará a memória de 
Anne Frank, mas também 
servirá como uma 
ferramenta educacional 
crucial, ajudando a 
manter viva a memória 
do Holocausto para as 
gerações futuras.

Em um momento em 
que o negacionismo 
do Holocausto e 
o antissemitismo 
estão em ascensão 
em muitas partes do 
mundo, projetos como 

esse assumem uma 
importância ainda 
maior. É vital lembrar 
as atrocidades do 
passado para evitar que 
se repitam no futuro. 
A réplica da Casa de 
Anne Frank no Memorial 
do Holocausto e da 
Imigração Judaica em 
São Paulo será um 
lembrete tangível dessa 
necessidade contínua de 
educação e rememoração.

A expansão do 
Memorial do Holocausto 
e da Imigração 
Judaica contará com 
a generosidade de 
doadores e o apoio de 
empresas e indivíduos. 
Através da Lei Rouanet, 
o projeto já recebeu uma 
promessa significativa 
do Ministério da 
Cultura do Brasil. 
Contribuintes notáveis 
incluem empresas como 
Safra, BTG Pactual 

Resseguradora, Daycoval 
e CSN, bem como 
doações pessoais, como 
a do presidente da B3, 
Gilson Finkelsztain.

A inclusão da réplica 
da Casa de Anne 
Frank no Memorial 
do Holocausto e da 
Imigração Judaica 

em São Paulo é mais 
do que uma simples 
adição arquitetônica; 
é um compromisso 
com a preservação da 
memória e a educação 
das gerações futuras. 
Ao honrar Anne Frank 
e todas as vítimas 
do Holocausto, este 

projeto nos lembra da 
importância de nunca 
esquecermos as lições 
do passado. Que esta 
réplica sirva como 
um tributo perpétuo à 
coragem, à resiliência e 
à humanidade em face 
da adversidade mais 
sombria.

Por que o gloss se tornou o favorito entre as 
mulheres, superando o batom tradicional

Nos últimos anos, o 
mundo da maquiagem 
testemunhou uma 
reviravolta notável: o 
gloss labial ressurgiu, 
superando o batom 
tradicional como o 
produto de escolha para 
muitas mulheres. Esta 
tendência não é apenas 
uma questão de moda, 
mas reflete uma mudança 
nos valores estéticos, na 
busca por praticidade e 
na forma como a beleza 
é percebida e expressa 
no século XXI. Vamos 
mergulhar nas razões por 
trás dessa preferência, 
explorando o apelo do 
gloss em comparação 
com o batom.

Uma das principais 
razões para a 
popularidade do gloss 
é sua praticidade. Fácil 
de aplicar, mesmo sem 
espelho, o gloss permite 
retoques rápidos, ideal 

para o ritmo acelerado 
da vida moderna. 
Além disso, a textura 
leve e muitas vezes 
hidratante do gloss 
oferece um conforto que 
os batons tradicionais, 
especialmente os de 
acabamento mate, nem 
sempre conseguem 
proporcionar.

O gloss labial confere 
um brilho atraente 
aos lábios, criando a 
ilusão de mais volume 
e plenitude, um efeito 
desejado por muitas 
mulheres. A variedade 
de acabamentos, 
desde transparentes 
e nacarados até tons 
mais pigmentados, 
permite uma ampla 
gama de looks, desde o 
mais discreto e natural 
até o mais ousado 
e glamouroso. Essa 
versatilidade faz do gloss 
uma opção atraente para 

diferentes ocasiões e 
estilos pessoais.

As tendências 
de beleza hoje são 
amplamente difundidas 
pelas redes sociais, 
onde influenciadores 
e celebridades 
frequentemente exibem 
lábios brilhantes, 
contribuindo para a 
popularidade do gloss. A 
estética “glow”, buscando 
um aspecto mais natural 
e radiante, tem sido uma 
tendência dominante, 
e o gloss encaixa-se 
perfeitamente nesse 
contexto, promovendo 
uma aparência fresca e 
jovial.

Os glosses modernos 
evoluíram muito desde 
suas versões pegajosas 
e desconfortáveis do 
passado. As formulações 
atuais oferecem não 
apenas uma variedade 
de efeitos e cores, mas 

também incorporam 
ingredientes que 
cuidam dos lábios, 
como vitaminas, óleos 
essenciais e filtros 
solares, agregando 
valor ao produto 
e respondendo às 
demandas por cosméticos 
que combinem beleza e 
cuidado.

A preferência pelo 
gloss em detrimento 
do batom tradicional 
reflete uma mudança nas 
prioridades estéticas e 
práticas das mulheres 
contemporâneas. 
Valorizando a praticidade, 
o conforto e a busca por 
um visual naturalmente 
radiante, o gloss se 

estabeleceu como um 
must-have na bolsa de 
maquiagem. Com suas 
formulações avançadas 
e uma vasta gama de 
opções, o gloss não é 
apenas uma tendência 
passageira, mas um 
reflexo das evoluções 
contínuas no mundo da 
beleza.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DO SUL
ESTADO DO PARANÁ
AVISO DE LICITAÇÃO

CONCORRENCIA ELETRÔNICA Nº 2/2024

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que  realizará
a CONCORRENCIA  ELETRÔNICA Nº  2/2024,  TIPO MENOR PREÇO POR
ITEM, no dia 19/03/2024, às 13h30min, que tem por objeto a Contratação de
serviços   profissionais   especializados   para   capacitação/formação   dos
profissionais SUAS, membros dos conselhos de direito, conselheiros tutelares,
entidades e usuários.
Recebimento das propostas: de 01/03/2024 às 08h00min até 19/03/2024 às
13h00min.
Abertura das propostas: 19/03/2024, às 13h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 19/03/2024, às 13h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro. 
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.
 

Bom Jesus do Sul-PR, 27 de fevereiro de 2024.
 
 

HELIO JOSE SURDI
Prefeito Municipal

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE SANTO ANTONIO DO 

SUDOESTE 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

RETIFICAÇÃO DE EDITAL DO PREGÃO ELETRÔNICO 1/2024
 

O   Prefeito   Municipal   de   Bom   Jesus   do   Sul,   torna   público   a   todos   os

interessados em participar do referido certame, a retificação do edital, conforme

segue abaixo:

 

Na   descrição   das   características   da   escavadeira   hidráulica,   é   retirada   as
seguintes exigências:

- Certificação FOPS da cabine;
- Comprimento total máximo para transporte de 7.750 mm;
- Altura total máxima para transporte de 3.185 mm.

As demais características e exigências estão mantidas.

 Fica alterada a data de disputa de lances para dia 14/03/2024 às 08:30 horas.

 

Bom Jesus do Sul, 27 de fevereiro de 2024.

 

HELIO JOSÉ SURDI
Prefeito Municipal

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE  BOM JESUS DO SUL

PREFEITURA MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 01/2024

Contrato Nº:  001/2024 - Câmara de Vereadores de Flor da Serra do Sul/PR
Contrato Nº: 20235588647742 – Copel Distribuidora S/A
Contratante:  CÂMARA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL - PR
Contratada.:  COPEL DISTRIBUIDORA S/A
Valor......:  R$ 8.400,00 (oito mil e quatrocentos reais)
Vigência...:  Início: 24/01/2024 Término: 23/01/2025
Licitação..:  Inexigibilidade de Licitação  Nº.:  IN 003/2023
Recursos...:  Dotação: 278 - 3 . 1001 . 1 . 31 . 1 . 2.1 . 0 . 339039 Outros 
Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica
Objeto.....:   Firmar contrato  com a empresa Pública Copel  Distribuição S.A,
CNPJ nº  04.368.898/0001-06,  concessionária  de  serviço  público  de energia
elétrica, cujo objeto é o fornecimento de energia à Câmara de Vereadores de
Flor da Serra do Sul.

Nelson Aloisio Kunsler
PRESIDENTE
Flor da Serra do Sul, 24/01/2024

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE FLOR DA SERRA DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

ECONOMIA.
Ações do Verão Maior Paraná 
tiveram impacto de R$ 107,6 
milhões no PIB do Estado

Além de levar muita 
diversão e segurança às 
famílias na temporada, 
as ações do Verão 
Maior Paraná também 
tiveram um impacto 
positivo no Produto 
Interno Bruto (PIB) do 
Estado. Um estudo do 
Instituto Paranaense 
de Desenvolvimento 
Econômico e Social 
(Ipardes) estima que todo 
o movimento no Litoral 
e na Costa Noroeste do 
Estado tenha gerado 
um incremento de R$ 
107,6 milhões no PIB. 
A estimativa é que 4 
milhões de visitantes 
tenham ido ao Litoral em 
mais de dois meses da 
temporada.

O levantamento foi 
apresentado nesta quarta-
feira (28), na reunião de 
balanço do Verão Maior 
Paraná, que contou com 
a participação de todas 
as secretarias e órgãos 
estaduais envolvidos nas 
atividades. Segundo o 
Ipardes, também houve 
um aumento de R$ 6 
milhões na arrecadação 
de ICMS no período. Além 
disso, a previsão é que 
cerca de 1,4 mil postos 
de trabalho tenham sido 
gerados na temporada.

“Isso é resultado de 
meses de planejamento, 
que nos deram a 
certeza de que teríamos 
o melhor verão da 
história do Paraná. Foi 
tudo planejado com 
antecedência, com a 
participação dos prefeitos 
do Litoral e uma grande 
equipe do governo 
envolvida”, destacou o 
vice-governador Darci 
Piana. “O efeito desse 
processo foi levar ao 
nosso Litoral mais de 
4 milhões de turistas, 
que gastaram nos 
restaurantes, hotéis, 
pousadas e em diversos 
outros serviços, gerando 
novos empregos e 
movimentando a 
economia do Estado”.

O Governo do 
Estado investiu R$ 80 
milhões nesta edição 
do Verão Maior Paraná, 
que iniciou em 16 de 
dezembro e encerrou 

no último domingo (25), 
totalizando 72 dias. Ao 
longo desse período, o 
Litoral e a Costa Noroeste 
receberam diversas 
atividades esportivas, 
shows locais e nacionais, 
ações de conscientização 
ambiental, de saúde, 
trânsito e reforço na 
segurança pública e nos 
atendimentos de Saúde.

O secretário estadual 
do Planejamento, Guto 
Silva, salientou que 
esse investimento traz 
reflexos à população que 
vive nessas regiões. “No 
Litoral, por exemplo, tem 
também muitas obras 
acontecendo. E esses 
investimentos mostram 
que o turismo movimenta 
o PIB. O Verão Maior se 
tornou uma vitrine para 
a região, com toda uma 
estruturação pensada pelo 
Estado para melhorar 
a vida e a renda de 
quem vive nela”, disse. 
“E o recurso investido 
no Verão Maior volta 
aos cofres públicos na 
forma de empregos e na 
arrecadação de ICMS”.

Coordenador do Verão 
Maior Paraná, o secretário 
estadual do Esporte, Helio 
Wirbiski, explicou que 
foram pelo menos oito 
meses de planejamento 
para colocar todas as 
ações em pé, e que a 
organização da próxima 
temporada já inicia na 
sequência. “O Governo 
do Estado está fazendo 
grandes investimentos na 
infraestrutura do Litoral, 
não poderíamos perder 
a oportunidade de atrair 
os turistas para a região”, 
explicou.

“Mais de 4 milhões 
de turistas vieram ao 
Litoral e esse ciclo 
virtuoso do turismo, 
da cultura e do esporte 
acabaram fomentando 
a economia”, afirmou 
Wirbiski. “Por isso já 
começamos a planejar 
o verão 2024/2025 e 
também um festival de 
inverno, porque temos 
que continuar com as 
atividades no Litoral. Com 
certeza teremos um verão 
ainda maior no ano que 
vem”.

Pode se encontrar a felicidade mesmo 
nas horas mais sombrias, se a pessoa se 

lembrar de acender a luz – harry Potter e 
o Prisioneiro de Azkaban



a feira que vai surpreender você! 

Não fique de fora dessa!

Atrações

Gruta São Cristóvão – São José do Cedro MUNicípio de São José do Cedro

Você vai encontrar produtos e serviços de qualidade
com preços incríveis, além de atrações 

culturais e artísticas para toda a família.

CIRCUITO CULTURAL

arte e valores

Banda LegalGrupo de Danças

Folclóricas Himmelblau

Cantor

Welligton Pedro
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